

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de julio de 2022
Canal: Ismael Castán García

Pregunta del Maestro: ¿QUÉ NOMBRE ME PONDRÍAS EN ESTE MOMENTO?

-EL SER ÚNICO, EL SER UNIVERSAL, EL SER UNO. (Respuesta)

¿Y QUÉ NOMBRE TE PONDRÍAS VOS SI ESTÁS CONMIGO?

-SI YO ESTUVIERA CONTIGO, ASÍ EN ESENCIA, EN REALIDAD, TAMBIÉN IGUAL.

SI EN VERDAD LA IGUALDAD HABITA EN TU CORAZÓN, NO DUDES DE LO QUE HOY BUSCAS, Y CREAS EN VERDAD QUE HABITA EN LO MÁS INTERNO DE TU VERDADERA IDENTIDAD. HIJO MÍO, PORQUE ERES MI HIJO EN ESPÍRITU Y VERDAD Y YO TE RECONOZCO COMO LO QUE YO SOY.

[20220717-2] Yo Soy la luz, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, en este atardecer donde te encuentras reunido, os te digo, querido hermano, que es el tiempo que muestres lo que hoy vienes a escuchar para tu salvación. Hoy es el tiempo que te conviertas en el oído y te oigas a ti mismo, es el tiempo que te quites la venda de tus ojos y vos te mires a ti mismo. Por qué te desconoces teniendo al Padre-Madre-Dios en lo más interno, no eres una energía que no pertenezcas a mi Padre, mi Padre es contigo y vos eres el Hijo Unigénito, ¿por qué hoy te desconoces, querido hermano? No todo aquel que me diga Señor, Señor, entrará al reino de los cielos. ¿Y vosotros perteneces al reino de los cielos? Yo Soy el reino de los cielos.

Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados, que te encuentras en este momento aquí en el verdadero templo del Espíritu Santo, sí, querido hermano. **De espíritu a espíritu estoy con vos y quiero que ya no te desconozcas y te conviertas en el amor que tanto hablas y muestres hechos del amor del Padre.** En verdad, te digo, querido hermano, te conviertas en la luz que tanto hablas e ilumines toda tiniebla que has construido en tu existencia, sí. Mi Padre habita en tu Yo Corazón, Él está contigo, aunque no lo veas y no los sientas Yo Soy vida en vos, si creyeras en lo que escuchas, si creyeras que lo que mi Padre es en vosotros, harías tantas cosas maravillosas en este momento en vos, como Ya no hacerte daño. Ese es un punto a través del arrepentimiento cuando os perdonas todos tus pecados y os deja de hacerlo y serás perdonado a la voluntad de mi Padre, porque mostrarás un cambio a través de los hechos.

Hoy es el tiempo que se unifiquen, se unan y sean uno a la vez, hoy es el tiempo que muestres el amor en lo más interno del Yo Todopoderoso, del Padre-Madre-Dios, hablo de vosotros, queridos hermanos, de lo que es la riqueza del espíritu, amarse a sí mismo, amar a tu prójimo como a ti mismo. Cuando comiences a poner estos pasos principiantes, apretéis bien tus sandalias y venid a Mí para que juntos, Yo Soy el camino, la verdad y la vida, y juntos hagamos la voluntad de mi Padre que está en el cielo y en la tierra, en vosotros, querido hermano,

Hoy no te hagas el sordo, porque lo que vienes a escuchar a través del templo verdadero es tu verdad, es para ti y ya no pregunte más de lo que te tiene perdido, pregúntate a ti mismo qué tan grandioso es mi Padre a través de ti y qué puedes hacer para alcanzar a ser libre. La libertad del espíritu es cuando nada de lo que hoy hay por fuera de vosotros te distraiga o lo creas como un

Dios para vosotros. Querido hermano y hermana, si hoy vienes arrepentido de tus pecados al que debes de arrodillarte es a vosotros mismos, porque mi Padre no permite lo que haces. Yo Soy el amor universal que habita en cada uno de vosotros, los encarnados y desencarnados, Yo Soy el Dios Todopoderoso que andas buscando por fuera, Yo Soy el Cristo que tanto desconoces, querido hermano, Soy el Cristo que ilumina toda tiniebla, toda oscuridad que has formado en tu vida.

Cuando aceptes lo que escuchas, hermano, y no dudes de tu propia verdad estrás conmigo, pero mientras te comportes como un niño no lo estáis, sí, como un niño. El niño quiere todo lo bello por fuera y se distrae, vosotros no seas como él. Ojalá me entiendas, querido hermanos, lo que vienes a escuchar en esta mañana. ¿En este momento vienes a buscar al Dios Todopoderoso, al Cristo Amor, al Padre-Madre-Dios, querido hermano? ¿Lo vienes a buscar, lo vas a demostrar con hechos y no palabras, con la humildad en tu Yo interno? La humildad de mi Padre que habita en tu Yo Corazón, vas a obedecer las Leyes Divinas que ha dejado para vosotros y es el camino, la verdad y la vida para llegar al reino prometido que no está muy lejos de vosotros, eres vosotros mismos, queridos hermanos.

Tengo mucho para recordarte, tengo mucho de hablar como las trompetas que nunca se cansan de sonar para vosotros. Pero cuando os pidas más se te dará, sí, hermano, tú que me escuchas y escuchaste mi voz. ¿Sabéis que todo lo que siembras cosechas? Hoy si hablas del amor, transmite amor donde te encuentres y lo quiero ver en tu hogar material con todo lo que te rodea hoy llamada familia contigo, pero cuando os suceda esto es porque estás arrepentido de tus pecados, ¿verdad? Mientras aún no hagas eso, no eres conmigo, ¿y de qué te sirve hablar de Mí si no me conoces? Querido hermano, no pienses que al rogarle tanto mal a tu hermano eres un Dios, no, eres el fango de tu propia tumba y tu propio sufrimiento, sí, hermano. Cuando me muestres cambio en ti y muestres la humildad en el espíritu, muestres la luz que Yo Soy a través de ti, porque SOMOS UNO y no existe un Dios fuera de vosotros, Yo Soy el Padre-Madre-Dios a través de vosotros.

Cuando restaures todo lo que has dañado, querido hermano, estrás conmigo; mientras seguirás siendo lo que hoy representas ser. Y Yo no puedo hacer nada por ti, querido hermano, pero vos sí puedes hacer mucho para alcanzar la salvación que hoy vengo Yo a recordarte que mi Padre está con los brazos abiertos para recibirte purificado en espíritu y en verdad. Querido hermano, te hablo a ti, querido hermano encarnado y desencarnado, presentes y aun los que no están en este redil.

Bendito seas en el nombre de mi Padre, que hoy abres tus oídos para escucharte, abres los ojos para verte y bendito eres porque te conviertes el templo verdadero para aceptar al Todopoderoso, al Padre-Madre-Dios que es todo en el cosmos y en el universo, es el alfa y el omega, es el principio y el fin. Queridos hermanos, vengo Yo a recordarte las Leyes Divinas de mi Padre para que juntos, juntos sean UNO a la voluntad de mi Padre. ¿Creéis vosotros que en esta agua que os tenéis aquí en esta mesa es mi Padre que está entre vosotros? ¿Creéis vosotros? ¿Creéis que a través de ella os purifica al hijo arrepentido de todos sus pecados? ¿Creéis vosotros, queridos hermanos? Que se haga la voluntad de mi Padre a través de todo aquel que venga en paz y crea que todo es a la voluntad del Todopoderoso.

Les hablo de esta manera, porque de esta manera te hablé ayer, hoy y te hablaré siempre por los siglos de los siglos del Dios Todopoderoso, del Creador del cielo y la tierra. Y hoy estás aquí para servirte de la mesa que está servida en manjar de manjares, el pan sin levadura, la copa rebosante del vino verdadero que todo aquel que tome de él cambiará en espíritu y verdad. Ojalá me entiendas de lo que te digo, hermano, y no te tardes para caminar, no digas que vas hacer mañana lo que puedes hacer hoy, hoy es el tiempo del cambio, arrepíentete de tus pecados y es el tiempo del cambio y de la vida eterna que es a través de mi Padre Dios. Bendito seas en estos momentos.

La paz de mi Padre irradie de lo más interno a lo externo a través de cada uno de los presentes encarnados, también vosotros, queridos hermanos, los desencarnados. **Porque Yo vengo a recordarte qué tan bello eres en lo más interno, hacerte ver que observes el reino y el paraíso a través del poder, a través del Dios Todopoderoso, el que donde os llaméis os estoy entre vosotros.** Bendito seas en el nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo. Me llevo algo de vosotros y como acabas de escuchar, Yo te conozco, querido hermano, te conozco en espíritu y en verdad. No te

autodestruyas, no hagas tu propia tumba en la oscuridad, ya no sigas ahí, querido hermano, para eso vienes aquí, ¿verdad? para que a través del cambio muestres los hechos de tu arrepentimiento; arrepíentete, querido hermano, arrepíentete y bautízate en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, el Dios que quema todo, todo aquello que te aparta de mi Padre y te purifica en su nombre para que estés conmigo en espíritu y en verdad para siempre, queridos hermanos.

Bendito seas querido, querido hermano, me da gozo y alegría verte libre y sientas la presencia de mi Padre en tu Yo Corazón, me da mucha alegría que estés liberándote del yugo que siempre has tenido, me da tanta alegría que te conozcas en lo más interno quién eres, me da gozo y alegría que os resplandezca una luz en lo más interno de tu Yo para tu propia riqueza en espíritu. Querido hermano, Yo Soy el mismo de siempre que he venido en muchos cuerpos, aun estoy en este tiempo en cada uno de los presentes y los ausentes, aun estoy siempre en energía cósmica y universal para todo aquel que se desconoce en la ciencia de mi Padre, hermanos desencarnados que deseen regresar al reino.

Benditos sean en el nombre de mi Padre en este momento, porque de espíritu a espíritu estás aquí con el Gran Yo Soy, Yo Soy la luz, Yo Soy el amor, Yo Soy la paz, Yo Soy el Cristo Amor, Yo Soy el Dios Todopoderoso, Yo Soy el Padre-Madre-Dios que por siempre y por los siglos de los siglos es construido el cielo y la tierra, lo visible y lo invisible. Hoy quiero que reconozcas a través de vosotros a vuestro Padre que habita en tu corazón, ¿creéis que mi Padre habita en tu corazón, querido hermano?, ¿en verdad crees en un Dios Todopoderoso?, ¿creéis que Él habita en tu corazón?, ¿qué Él es la vida en vosotros, por eso estáis aquí para hacer su voluntad? Si así creyeras vosotros, qué esperas para hacer la voluntad en ti y cuando os muestres con hechos, como acabas de escuchar, a la voluntad de mi Padre ayudes a tu hermano a caminar el verdadero camino, que es largo y estrecho, pero maravilloso al final.

¿Es el tiempo que quieres ver que esto se replete de cuerpos? Es el tiempo del verdadero cambio, es el tiempo del arrepentimiento en gustar con hechos que en este momento vienes a ser un nuevo SER para hacer la voluntad de mi Padre, querido hermano, eso cuando os lo hagáis estás conmigo, mientras cuando os habléis de un Dios por fuera, de un Dios que desconoces, esa es tu verdad, y así vivirás por los siglos de los siglos. Pero cuando os demostréis que estás conmigo y vienes a este redil a conocerte, a liberarte, a cambiar con hechos, estarás conmigo, hermano. Somos UNO a la vez, Yo Soy UNO en vosotros para que os me entendáis más claro que esta agua que tenéis aquí en esta mesa, porque mi Padre habita en cada uno de vosotros a través de ella.

Vengo a recordar que debe de haber disciplina en esta Escuela, disciplina en lo más interno a través de la ley de mi Padre, disciplina a través de vosotros encarnados para que así todo sea en orden y vayan caminando paso por paso, pasos agigantados para llegar más pronto a la verdad digna y maravillosa que habita en tu Yo Corazón. Queridos hermanos, disciplina en espíritu y verdad, disciplina en vosotros, queridos hermanos, es amarse a sí mismos, creer que mi Padre habita en tu Yo Corazón y es el que fluye de lo interno al externo y transmuta todo aquello que ya no te sirve en este tiempo, de lo desconocido, de lo que te tenía atado, de lo que te tenía ciego, de lo que hoy te hacía desconocer que Yo Soy el Dios Todopoderoso, Soy El Hijo Unigénito que mi Padre ha dado la herencia pura para alcanzar la salvación verdadera en este tiempo, Yo Soy al salvación verdadera.

Cuando os habite todo esto en vosotros, estarás conmigo y no te pases nada más el tiempo de hablar por hablar, Yo Soy la luz verdadera que habita en tu Yo Corazón a través del Todopoderoso que es mi Padre que ha heredado a todos por igual. ¿Crees en Mí, hermano?, ¿crees en Mí? Si en verdad creyeras mostraras hechos en vos, porque la salvación es única y verdadera, querido hermano, y Yo vengo a hablarte de ella, de mi Padre, no vengo a hablarte del mundo que tienes enfrente de vos, vengo a hablar de mi Padre en lo más interno del Espíritu Santo, querido hermano, hablo del Dios Todopoderoso que habita en tu Yo Corazón, el Padre-Madre-Dios que habita por los siglos de los siglos, Él es el que ha formado todo lo que veis y lo que eres. Tomad de esta agua y serás alguien diferente, porque te has confundido, aquí vienes a través de tu cuerpo a recibir el agua que hay en ese recipiente, pero no vienes a recibir el agua verdadera que limpia el espíritu

arrepentido de sus pecados, esa agua divina es mi Padre Dios, queridos hermanos, el Dios verdadero del que tanto hablas y no demuestras nada a través del cambio.

Porque uno de ustedes que está presente¹ fue bautizado en el nombre del Padre, del Hijo y del espíritu Santo, ¿verdad? Yo fui bautizado en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, cuando estuve en un cuerpo como vosotros. ¿Y qué mostré a través de esa disciplina? Mostré la voluntad de mi Padre. ¿Y vosotros lo hacéis, querido hermano? ¿Por qué te desconoces entonces al no creer en mi Padre? Si Yo te vengo a decir que Soy el Cristo Amor, ¿por qué lo desconoces? No hay un espíritu fuera de vosotros, querido hermano, ni un Dios fuera de vosotros. Mi Padre ha dicho a través de su Ley, donde está tu tesoro, ahí está tu corazón. Porque todo lo que dejé a través del espíritu, es voluntad de mi Padre, querido hermano, y hoy voluntad de mi Padre es la que estoy haciendo a través de vosotros, sí así lo creéis vos. Y bendito eres a través de Él, porque Él es la vida, la verdad y el camino para todo aquel que se arrepienta de sus pecados y sea una nueva criatura.

Hoy voluntad de mi Padre es la que vengo en esta mañana porque así lo pediste. Soy el Mismo de siempre que habita en cada SER existe en este mundo terrenal, en cada templo que se mueve en este mundo terrenal. ¿Sabéis por qué hablo de templo? Porque vos eres un templo del Todopoderoso, pero fíjate donde estáis, eres rico en espíritu y verdad, querido hermano, cuando os destruyas el miedo, cuando ya no exista el miedo en vos, serás alguien libre para hablar de mi Padre Dios, para conocerte en lo más interno y hablar del Padre Dios.

Yo Soy todo lo que conoces de Mí y si me conoces no duces que estoy contigo, porque mi Padre está a través de Mí y Yo a través de mi Padre, si vosotros creyeras eso, nadie engañara a vosotros por fuera, porque todo es en el interno del Yo Todopoderoso. Sabéis que estoy de espíritu a espíritu a través de cada uno de vosotros y sé quién está poniendo atención y quién no. Bendito seas en el nombre del Padre, y querido hermano, disciplina en este punto llamado hogar o templo material, más disciplina en vosotros como hijo unigénito que es creación del Todopoderoso, es la tierra y el cielo donde habita el Padre Dios en lo más interno del Yo corazón.

Querido hermano, ¿qué nombre me pones hoy en esta mañana a través de este cuerpo donde estoy de espíritu a espíritu a través de vosotros? ¿Qué nombre me pondrías vos, querido hermano?

-El hermano Placencia responde: ¿Me hablas a mí, Maestro?

En verdad te digo, si vos lo creéis, que sea tu voluntad, querido hermano, y no la mía.

¿Qué nombre me pondrías en este momento?

-EI SER ÚNICO, EL SER UNIVERSAL, EL SER UNO.

¿Y qué nombre te pondrías vos si estás conmigo?

-Si yo estuviera contigo, así en esencia, en realidad, también igual.

Si en verdad la igualdad habita en tu corazón, no dudes de lo que hoy buscas, y creas en verdad que habita en lo más interno de tu verdadera identidad.

Hijo mío, porque eres mi hijo en espíritu y verdad y Yo te reconozco como lo que Yo Soy. Aquí tienes tu respuesta de lo que desconoces. Sírvete querido hijo, sírvete, sírvete de este manjar que es tuyo. Y ya no dudes más de lo que puedes lograr en este tiempo a través de tu templo, es el tiempo de la liberación, hijo mío, y mostrar que Yo Soy a través de ti. Bendito eres en el nombre del Creador del cielo y la tierra. Puedes ir a tu lugar.

Bendito sea todo aquel oyente que lleve lo que mi Padre ha heredado a cada uno de vosotros y aproveches el tiempo, porque vosotros eres el tiempo para demostrarte a ti mismo la verdadera salvación del espíritu. Benditos sean en el nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo, queridos hermanos, y todo aquel que esté enfermo que resplandezca en sanidad en espíritu y verdad. Que sea la voluntad de mi Padre, querido hermano. Para siempre, queridos hermanos.

¹ El amado Cristo, se refiere al hermano Placencia.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.